

RCD – Rousaud Costas Duran abre oficina en Valencia

- Con esta oficina, que se suma a las de Madrid y Barcelona, el despacho mantiene **su estrategia de crecimiento y consolidación como una de las primeras firmas legales en España**
- **Al mismo tiempo, el despacho incorpora profesionales de reconocido prestigio, como el socio Borja de Gabriel para el Área Fiscal y el asociado sénior Ricardo Pla para el Área Mercantil, con gran experiencia en la Comunidad Valenciana**

El despacho de abogados RCD – Rousaud Costas Duran ha abierto una oficina en Valencia, que se suma a las que ya tiene en Madrid y Barcelona, como parte de su estrategia de crecimiento. De este modo, tras haberse convertido en un despacho de referencia, la firma aterriza ahora en la Comunidad Valenciana, teniendo en cuenta el fuerte crecimiento económico experimentado por esta demarcación durante los últimos años, así como los fuertes vínculos que le unen con la región.

La nueva oficina, ubicada en la Calle Moratín 17, en pleno centro de la ciudad y junto a la céntrica Calle de les B ...